

FDP Neu-Isenburg

WAHLKAMPFENDSPURT DER FREIEN DEMOKRATEN

26.10.2018

Kurz vor der Landtagswahl in Hessen, am 28. Oktober, wurden die Iseborger frühmorgendlich am Neu-Isenburger Bahnhof von Thilo Seipel und weiteren Freidemokraten mit Frühstückstüten und warmem Kaffee begrüßt.

Der gelbe Frühstücksgruß kam blendend an, fand reißenden Absatz und, trotz der morgendlichen Hektik auf dem Weg zur Arbeit, nahmen sich viele Neu-Isenburger kurz Zeit für einen Plausch mit den liberalen Wahlkämpfern.

Eine insgesamt äußerst erfolgreiche Aktion auf dem Westendplatz vor dem Bahnhof, so Thilo Seipel, und der FDP-Ortsverband zeigt sich zuversichtlich, dass am kommenden Sonntag ein wirklich gutes Wahlergebnis für die Freien Demokraten zu erzielen ist.